

Subcomisión contra la discriminación por orientación sexual e identidad de género

Minuta reunión del 26 de marzo de 2019

Presentes: Javier Sandoval Leal, William Aragón Garita, Maricela Gómez Murillo y Ana Patricia Rivera Sandoval, Yorleny Ferreto Solano y Xinia Fernández Vargas.

Con excusa por asuntos propios del cargo: Angélica Solera Steller, Laura Arias Guillén, Minor Rojas Morales, Román Solís Zelaya y Miguel Arroyave Vélez.

1) Lectura minuta del 26 de febrero y seguimiento de los acuerdos pendientes:

1.a Oficio de solicitud ante el Consejo Superior para participar en la marcha del 1 de julio Día Internacional del Orgullo LGBTTTIQ+ **se acuerda** esperar a que el compañero Minor Rojas Morales remita a esta Subcomisión la misiva le enviará una de las Organizaciones que forman parte de la coordinación de esta marcha nacional.



1. b En lo que refiere a la reunión pendiente con el Comisionado de la Casa Presidencial Luis Eduardo Salazar y la Policía de Holanda sobre los crímenes de odio, se está a la espera de que Minor Rojas informe a esta Subcomisión si ha sido posible establecer comunicación con el Comisionado.

2) Actividad del 17 mayo de 2019 – Día contra la Homofobia, Transfobia, Lesbofobia:

Se pretende realizar conjuntamente con la Asociación GAFADIS, un Conversatorio con la participación de las madres, los padres y parientes de personas LGTBTTTIQ+, será una ponencia desde la experiencia y la aceptación.

Asimismo, previo a la actividad las personas integrantes de la Subcomisión harán visita a las oficinas judiciales del circuito para la entrega de material impreso donado por dicha Asociación, misma que también tendrá un Stand con información impresa durante y posterior a la actividad.

De lo anterior se acuerda, realizar la actividad en el circuito judicial de **Goicoechea** el día viernes 17 de mayo del año en curso, por lo que, desde la Secretaría Técnica de Género se da inicio con los trámites administrativos y de logística que se requiere en coordinación con la señora Administradora Ericka Alfaro Chinchilla.

3) Sobre el oficio **N°4187-DTI-2018**, suscrito por la licenciada Vivian Rímola Soto, Jefa Área de Informática de Gestión del Departamento de Tecnología de la Información con el que se indica que:

“será posible incluir el requerimiento en el desarrollo del nuevo sistema de gestión para finales del 2021, tomando en cuenta el acuerdo del Consejo Superior, en la sesión N°106-17 celebrada el 23 de noviembre del año

2017, donde se autoriza la suspensión del desarrollo de nuevas solicitudes de mejoras para los sistemas actuales utilizados para la gestión y tramitación de expedientes y oficinas judiciales, con el fin de aprovechar la mayor cantidad de recurso humano para el desarrollo de la migración de todos los sistemas actuales a nuevas tecnologías en aras de finalizar el desarrollo lo antes posible.”

Se acuerda, esperar la nota de redacción que presentará el licenciado William Aragón ante esta Subcomisión, de previo a enviarla al Consejo Superior, haciendo ver la posición de la Subcomisión ante lo acordado por ese órgano en la sesión N°106-17 del 23 de noviembre de 2017, artículo LXXI.

4) Asuntos Varios: Siguiendo reunión para el 23 de abril de 2019, 02:00 pm Sala de Reuniones de la Dirección Ejecutiva, 2 piso, Anexo A.